

2017年01月17日(火)【外為Lab】松田哲

タイトル:【トランプ大統領の就任式】

今週の注目は、何と言っても、トランプ大統領の就任式だろう。

先週(1月12日)のトランプ次期大統領の記者会見は、正直なところ、「全くの期待外れ」と言って良いだろう。

最も、勝手に期待したのは、「聞く側」であるマスコミや聴衆であって、トランプ氏の「話す側」にしてみれば、自分の伝えたいことを伝えただけ、と、主張するのだろう。

今週末に大統領就任式を控えているのだから、わざわざ、その直前に、新しい政策を披露する必要は無い。

そういったもの(新しいアイデアや方向性)があるのならば、大統領就任式の演説で話す方が良く、と考えるのが常識だ。

(トランプ氏に、常識は通じない可能性もあるが・・・)

だから、1月20日の米国大統領の就任式以降を待たないと、次期政権の具体的政策は、はっきりしないだろう。

ちょっと、待ちくたびれた感も出てきていますが、あわてずに、それを待つしか無さそうです。

だから、トランプ大統領の就任演説は、注目に値する、と考えています。

ただし、通り一遍の内容で、これまでの発言と同じような内容である可能性も高い、と考えています。

その場合は、就任後の具体的な内容が報道されるのを待つしかない、と考えます。

トランプ大統領の場合は、今までの大統領のような、「想像の範囲」を越えていることが多々あるので、実際に、トランプ大統領の言動を確認しないと、判断を誤るケースがあり得る、と考えます。

そう考えると、面倒で、厄介な人物が次期大統領に就任する訳です。

問題点も多々出てくる可能性もあるので、それも含めて、トランプ大統領の就任式に注目しています。

+++++

(2017年01月17日東京時間14:20記述)